
4 J NIESTRAñU AYHt A HOY Q 
De avenida de José Antonio a Gran Vía 



NUESTRA REGIÓN, DE AYER A HOY 

Fuera el barro de Arturo Soria 



ESPECIAL ASNEROS NUMERO 100 
Cuando se cumplen casi dos años de permanencia profesionales de la información y portavoces de 

en la calle, CISNEROS ha querido saber cuál es la asociaciones, quienes con total libertad han mani-
opinión que sobre la láborque viene realizando él festado lo que piensan de nosotros y de ese trabajo 
semanario tienen sus lectores. Hemos hablado, por que cada siete días realizamos bajo la cabecera de 
ello, con vecinos y representantes municipales, con CISNEROS. 

Antonio Ronda, alcalde 
de San Agustín de 

Guadalix 

«COMO 
GANADERO 

ME RESULTA 
MUY ÚTIL» 

r 

«Como alcalde de San Agus
tín de Guadalix tengo que decir 
que este pueblo ha estado hasta 
nace poco muy olvidado en el 
periódico. Y como ganadero me 
vienen muy bien algunos datos 
que se publican y que me pare
cen muy interesantes, aunque 
predomine la información so
bre la ganadería en la zona de 
la parte de Guadarrama, cuan
do la ganadería en esta zona es 
muy importante. La explica
ción de esto quizá, aunque tam
bién es posible que me equivo
que, pueda estar en que esta 
zona es de UCD hacia la dere
cha y que se prefieren los pue
blos de la izquierda, pero tam
bién es verdad que son pueblos 
muy pequeños y pasan pocas 
cosas que tengan interés como 
noticia.» 

Manuel Tejeiro, 
concejal de Urbanismo 

de Aranjuez 

«SOLO LLEGA 
A 

ORGANISMOS 
OFICIALES» 

«El semanario juega un papel 
muy positivo dentro de la in
formación provincial. Se trata 
de un semanario que cubre el 
espacio de información local y 
municipal .inexistente en la 
otra prensa nacional, con un 
conocimiento a fondo de los 
problemas que se plantean en 
cada municipio. La idea es 
idónea y positiva, pero no se ha 
realizado todavía al esfuerzo 
necesario para que llegue a to
dos los vecinos de la población. 
No llega a la mayoría de los 
vecinos de la provincia, sin em
bargo, y está muy limitada a 
organismos oficiales y a meras 
suscripciones de semanario. 
Habría que hacer un esfuerzo 
para que llegara a más vecinos 
de los que llega.» 

Víctor Vaccaro, jefe de 
prensa del 

Ayuntamiento de 
Móstoles 

«VOZ DE LOS 
PUEBLOS SIN 

VOZ» 

Desde hace cuatro o cinco 
mesas noto un cambio muy po-
sitico. 

Hay una atención, un segui
miento mucho más directo de 
los acontecimientos en los pue
blos de la región y hay un espa
cio mayor para estos temas, lo 
cual me parece importante por
que, en definitiva, CISNEROS 
podía agotarse en la informa
ción que genera la propia Dipu
tación o el Ayuntamiento de 
Madrid, y, afortunadamente, 
esto no es así. 

Tiene suficiente audiencia 
en los medios de información 
de circulación nacional y, en 
consecuencia, CISNEROS, 
como la voz de los pueblos sin 
voz, me parece que se está 
aproximando a los objetivos 
que se planteó la Diputación al 
editarle. 

En lo que respecta a 
Móstoles, tiene una presencia 
bastante más significativa en 
sus páginas, y no porque antes 
no hubiera acontecimientos y 
ahora sí, sino porque hay un 
modo de ver las cosas y de po
nerse al servicio de la realidad 
de estos pueblos, para mi gusto, 
más satisfactoria. 

En el aspecto negativo, hay 
una parte dedicada a entrevis
tas en las páginas centrales y a 
temas de importancia que se 
quedan mucho en la proble
mática de Madrid capital y en 
la política a nivel nacional. Esa 
misma temática podría tratarse 
desde la óptica y perspectiva de 
los distintos pueblos de la re
gión. 

El tratamiento que se da a 
los reportajes podría inducir a 
pensar que los pueblos no dan 
para esos reportajes y yo creo 
que eso es, cuando menos, dis
cutible. Al reproducirse en los 

pueblos los mismos problemas 
que tiene la capital y la misma 
problemática política, podría 
haberse visto desde la óptica 
del ciudadano común de esos 
pueblos. Debería abandonar la 
idea de que el protagonista en 
política es el personaje conoci
do que hace de portavoz de los 
problemas de los pueblos y de
jar que se oiga la voz del ciuda
dano que sufre el problema o 
que puede tener su criterio so
bre ese problema. 

Ángel Ortiz, presidente 
de la Asociación de 

Vecinos de Valdemoro 

«DEBERÍA 
TENER 
MAYOR 

DIFUSIÓN» 

«CISNEROS está cubriendo 
un objetivo importante en la 
provincia al hacer que se co
nozca en cada uno de los muni
cipios los avances de todo tipo 
que se van obteniendo en Tos 
demás. Es útil en cuanto que las 
informaciones son completa
mente unitarias. Pienso que 
esto es algo nuevo en los pe
riódicos que están surgiendo, 
no sólo a nivel nacional, sino 
incluso provincial. Gracias a la 
objetividad de las informacio
nes, se está haciendo ver al res
to de los municipios de qué ma
nera están trabajando los más 
avanzados, y esto es bastante 
importante para las poblaciones, 
respectivas. Consideramos, no 
obstante, que no llega a todos 
los sitios. Debería ser más ex
tensa para un tratamiento más 
cuantitativo de los temas, sin 
que pierda por eso la calidad. 
Debería, además, llegar a algu
nos centros oficiales de tipo ru
ral, que desconocen qué es la 
revista, desconocen qué es lo 
que pasa en el resto de los pue
blos y no se sienten conectados 
con el resto de los ciudadanos.» 

Rafael Jiménez, jefe del 
gabinete de prensa del 

Ayuntamiento de 
Alcobendas 

«DE LECTURA 
IMPRESCINDI

BLE» 

«Yo entiendo que hay un 
vacío informativo en cuanto a 
información local de Madrid. 
Los periódicos de tirada nacio
nal, que son los que se leen en 
la provincia de Madrid, tienen 
una mínima parte dedicada a 
información local. Este vacío es 
un hecho. 

Ahí es donde yo planteo la 
necesidad de CISNEROS. Me 
parece de lectura imprescindi
ble para todas aquellas perso
nas o colectivos que tengan in
terés por la actualidad de la 
provincia y por ella misma en 
sí. Y si nosotros le ponemos el 
periódico en la mano, la gente 
lo va a leer, pero hay que po
tenciarlo porque no es un pe
riódico que se va a comprar a 
un quiosco. Ahí yo veo un pro
blema de implantación del pe
riódico a nivel de la provincia y 
habría que buscar otros canales 
para que la implantación sea 
mayor. Mi experiencia personal 
es que la gente lo lee si lo tiene 
a mano, pero tiene que tenerlo. 

En cuanto a la información 
en sí, me parece que lo que se 
está haciendo es imprescindi
ble. Además, en lo que a mí 
respecta, he podido observar 
que tiene repercusión en otros 
medios, como prueba el hecho 
de que noticias que han apare
cido en CISNEROS han apare
cido después en otros medios, 
tanto de prensa escrita como en 
radio. 

Juan Antonio Pérez, 
responsable del 

gabinete de la Alcaldía 
de Alcalá de Henares 

«SIN AIRE 
OFICIALISTA» 

«Es un periódico que cubre 
un espacio informativo muy 
importante en nuestra región. 
Madrid es un área geográfica 
donde coinciden una gran parte 
de los diarios españoles de 
ámbito nacional, pero la infor
mación que éstos dedican a los 
temas locales es bastante redu
cida, con lo que la región en sí 
carece de un medio propio de 
expresión en el que el lector de 
Alcalá, Arganda, . Colmenar 
Viejo o de cualquier otro pue
blo cercano a Madrid pudiera, 
al menos semanalmente, saber 
qué pasa en sus pueblos y en los 
pueblos vecinos, porque esto 
afecta directamente en sus vi
das. 

Aparte de esto, creo que el 
periódico cuenta con una plan
tilla estupenda de profesiona
les, que nacen de él un pe
riódico que poco a poco va to
mando fuerza entre el público 
Ír que está consiguiendo quitar-
e ese aire oficialista que, en 

principio, cualquier órgano de 
expresión de cualquier institu
ción posee. 

Ahora que llega el número 
100 de esta nueva época, deseo 
larga vida a CISNEROS, por
que esta longevidad significará 
que la democracia sigue avan
zando en nuestro país, tarea en 
la que medios como CISNE-
ROS son absolutamente nece
sarios.» 


